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49ª SESSÃO 

36.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

Ata n.º 49/2022 – Aos vinte e quatro dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois 

(24/10/2022), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 

Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Quadragésima Nona Sessão e Trigésima Sexta sessão Ordinária, 

com a presença de oito vereadores, estando ausente o vereador Fabio Pinheiro da Silva. Sob a 

Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico 

(Marcos 8, 11-13), realizado pelo vereador Ademir Aparecido Candido. No EXPEDIENTE, foram 

apresentadas as seguintes matérias: Ata n. 48/2022, foi colocada em discussão e aprovadas por 

unanimidade;  REQUERIMENTO N.º 016/2022 – CML. Autoria: Vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: 

Que seja concedida MOÇÃO DE APLAUSOS aos servidores públicos – Professores, Merendeiras, Serviços 

de Limpeza e Motoristas Escolares -  da rede municipal e estadual de educação aposentados pelos 

serviços prestados junto à educação pública do Município de Lidianópolis/PR ; PROJETO DE LEI  Nº 

14/2022 - Autoria: Vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Dispõe sobre a denominação do 

QUIOSQUE localizado na Praça Antonio Chirchia no Município de Lidianópolis, Estado do Paraná e da 

outras providências – foi encaminhado para a comissão de Justiça e Redação Final; INDICAÇÃO Nº 

058/2022 - Autoria: Vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Que se elabore estudo e planejamento 

contábil/financeiro para averiguar a possibilidade de se conceder Vale Alimentação aos servidores 

públicos efetivos, temporários e comissionados do Poder Executivo; INDICAÇÃO Nº 059/2022 - Autoria: 

Vereador André Faian Delfino SÚMULA: Que seja realizada a manutenção, limpeza e pintura do 

Cemitério da sede administrativa do município de Lidianópolis e do Distrito de Porto Ubá; INDICAÇÃO 

Nº 060/2022 - Autoria: Vereador Antônio Augusto Maciel Filho. SUMULA: Que seja feito um corte no 

asfalto, na rua N.Sra Aparecida, em frente a academia da 3º idade, para canalização e escoamento de 

agua acumulada no meio-fio; INDICAÇÃO Nº 061/2022  Autoria: Vereador Claudeir Gordiano - SÚMULA: 

Solicita ao Poder Executivo Municipal que realize uma campanha educativa nomeada “Pé na Faixa” 

junto ao transito dos limites urbanos de Lidianópolis/PR.  No EXPEDIENTE, não houve uso da palavra. Na 

ORDEM DO DIA, foi apresentada as seguintes matérias para aprovação: REQUERIMENTO N.º 016/2022 – 

CML. Autoria: Vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Que seja concedida MOÇÃO DE APLAUSOS aos 

servidores públicos – Professores, Merendeiras, Serviços de Limpeza e Motoristas Escolares -  da rede 

municipal e estadual de educação aposentados pelos serviços prestados junto à educação pública do 

Município de Lidianópolis/PR.  DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa Noite Presidente, demais companheiros 

Vereadores, platéia que nos prestigia nesse recinto, colaboradores do quadro administrativo dessa Casa 

de Leis e a todos que nos assistem pelas redes sociais (Facebook). Quero pedir a palavra para falar 

referente essa Moção de aplauso é mais que justo fazer essa homenagem a toda educação do nosso 

município, pois os professores e as pessoas que trabalham na escola sempre cuidam das Crianças, 

sempre atendem a nossa educação com carinho. Sou favorável a essa Moção de aplauso aos 

funcionários aposentados na rede estadual e rede Municipal.  Na sequencia o requerimento n. 16, foi 

colocado em discussão e votação única e aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, 

fizeram uso da palavra os vereadores: ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, Boa Noite Presidente, demais 

companheiros Vereadores, platéia que nos prestigia nesse recinto, colaboradores do quadro 

administrativo dessa Casa de Leis e a todos que nos assistem pelas redes sociais (Facebook). Quero falar 

sobre essa indicação que eu fiz, todo mundo tem conhecimento na beira da pista dia onde acumula 
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muita água ali, então eu sugeriria que é ali abaixasse né um pouco aquele asfalto ali para tirar aquela 

água. Eu conversei com prefeito sobre isso aí ele falou que vai ser analisado sim. Sobre essa indicação do 

Danilo né que fez lá pelo seu Osvaldo, a gente sente muito né a morte dele, era um grande amigo meu e 

a gente perdeu um grande amigo. Deixo aqui os meus sentimentos. São essas minhas palavras então 

obrigado; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa Noite Presidente, demais companheiros Vereadores, platéia 

que nos prestigia nesse recinto, colaboradores do quadro administrativo dessa Casa de Leis e a todos 

que nos assistem pelas redes sociais (Facebook). Quero parabenizar o pessoal a equipe da saúde a qual 

sempre faz assim um trabalho muito bom dedicado a nossa população e essa semana estamos aí no 

Outubro Rosa, ou seja, toda uma dedicação sempre feito por essa equipe extremamente competente e 

dedicada com o trabalho deles. Quero também deixar aqui meus sentimentos ao seu Oswaldo, com 

certeza era uma pessoa muito querida muito amada pelo povo de Lidianópolis e o qual também tinha se 

uma amizade muito bonita admirava muito o gesto dele com o zelo na cidade. Parabéns Danilo tá pela 

sua indicação lá pelo seu projeto do quiosque e que Deus abençoe que dê certo sim merecedor e vai 

ficar assim marcante para Lidianópolis. Quero parabenizar também professor Claudeir pelo mérito 

desses professores aí merendeiras né motorista né professores da rede estadual como os da rede 

pública municipal, a qual assim venceram dedicaram trabalharam foi uma luta do dia a dia e graças a 

Deus é um mérito de cada um hoje tá aí né recebendo e curtindo a sua aposentadoria. Então parabéns a 

esses essas pessoas aí que Deus abençoe que curtam bem. Também quero parabenizar o André tá pelo 

seu pedido quanto aos nossos cemitérios, pois é fundamental essa manutenção para o evento de 

Finados. Que Deus abençoe nós que Deus ilumine com uma semana abençoada com bastante saúde à 

todos seriam essas minhas palavras Presidente; CLAUDEIR GORDIANO, Boa Noite Presidente, demais 

companheiros Vereadores, platéia que nos prestigia nesse recinto, colaboradores do quadro 

administrativo dessa Casa de Leis e a todos que nos assistem pelas redes sociais (Facebook). Quero 

nesse momento não poderia ser diferente boca aproveitando a sua presença aqui né que você leva 

meus Sinceros sentimentos a toda sua família e a sua mãe no dia do velório a gente tava junto lá no dia 

do enterro é seus irmãos que estão no Japão é que não puderam estar presente é o seu pai concluiu o 

ciclo dele aqui nessa terra e fico muito feliz em ouvir né Vereador mineira vereadora Rosa Paixão 

quando fala do legado que seu pai deixou. Eu me considero parte dessa família, então Parabéns 

também Vereador Danilo pela homenagem aí né o seu Osvaldo muito merecido muito bacana isso aí, 

deixa muito claro que não precisa ser nem sempre um juiz, nem um grande médico para deixar saudade 

né dentro da simplicidade a gente fazer o nosso melhor aquilo que nós podemos fazer. Eu quero 

aproveitar também para agradecer aos novos vereadores né que foram favoráveis ao requerimento 016 

que traz na sua súmula da Moção de aplausos aos professores as merendeiras as faxineiras aos 

motoristas de ônibus em fim toda a rede de ensino é que faz parte especial da rede de ensino tanto 

Municipal quanto Estadual que tanto trabalharam pela educação pública do nosso município. Se hoje 

nós temos advogados médicos muitos por aí trabalhando a nível de Paraná nível de Brasil passaram pela 

Escola Pública de Lidianópolis então esses professores esses funcionários merecem todo nosso respeito 

e essa vai ser uma singela homenagem trazer esse pessoal aqui para tá recebendo um certificado e um 

reconhecimento da nossa parte. Vamos marcar um dia especial na sessão aqui e tá convocando os 

pessoal tá convidando fazendo um convite muito especial. Sobre o Outubro Rosa gostaria também de 

parabenizar toda a equipe saúde que entraram em contato comigo, eu solicitei aqui durante uma sessão 

né que enviasse o cronograma de ações do outubro rosa, pois tive uma conversa também com 

secretário de saúde e até sorteio de brindes né vai ter para as mulheres que fizeram seus exames 
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preventivos lá que bacana, são ações do nosso município se trabalhar com responsabilidade com a 

saúde das mulheres da nossa cidade muito bacana parabéns a toda a equipe de saúde do município de 

Lidianópolis. Também parabenizo a resposta do setor de tributação né que responder a solicitação do 

vereador Danilo que fez aqui através desta casa, uma riqueza de informações. A nossa administração 

está trabalhando de forma correta né. Também parabenizo o Executivo, o qual teve a sensibilidade de 

no momento de pandemia não tá mandando cobrança para essas famílias né então tem essa 

sensibilidade agora nos avisa que vem um projeto de lei aí que ele vai analisar bem como ser ajuizada 

essa questão da cobrança é quando eu parabenizo setor de tributação não posso esquecer de 

parabenizar o Zé Antônio pelo excelente trabalho que vem fazendo junto da nossa administração. Seria 

essa as minha palavra Presidente uma boa noite e um excelente semana a todos; IZABEL MARTINS DA 

CRUZ BARROS, Boa Noite Presidente, demais companheiros Vereadores, platéia que nos prestigia nesse 

recinto, colaboradores do quadro administrativo dessa Casa de Leis e a todos que nos assistem pelas 

redes sociais (Facebook). Quero parabenizar o trabalho da nossa pasta de saúde, pois é muito lindo e 

gratificante o esforço realizado nesse Outubro Rosa, toda uma dedicação e resultado positivo para as 

mulheres de nossa cidade. Parabenizo as indicações feitas pelo Claudeir tratando da homenagem aos 

servidores aposentados da educação, a indicação do Vereador André acerca da manutenção dos 

Cemitérios e também a do Vereador Danilo que presta uma homenagem ao senhor Oswaldo, muito 

bonito esse trabalho desenvolvido pelos nobres vereadores. Essas são as minhas palavras Presidente e 

um boa noite a toos; ADEMIR APARECIDO CANDIDO,  Boa Noite Presidente, demais companheiros 

Vereadores, platéia que nos prestigia nesse recinto, colaboradores do quadro administrativo dessa Casa 

de Leis e a todos que nos assistem pelas redes sociais (Facebook). Só queria parabenizar os 

companheiros Vereadores pelas identificações, o André, Mineiro, Claudeir, Danilo dizer que vocês estão 

certos ao fazer a cobrança por indicação.  Também pelo projeto de lei do Quiosque nomeado como 

homenagem ao Senhor Osvaldo Arruda de Brito, pelo trabalho que ele fez no município né assim sem 

cobrar nada uma pessoa que estava sempre, eu não tinha muita amizade com ele mas sempre passava 

ali, é uma pessoa muito humilde, muito honrado que a gente precisa no nosso município. Que Deus 

conforte o coração da família e de um bom descanso ao senhor Osvaldo. Parabenizo também ao pessoal 

do karatê né que no sábado aí conseguimos várias medalhas para o nosso município, sempre saindo 

para fora aí conseguimos várias conquistas para os municípios. Importante levar o nome do município 

para fora aí né trazer as suas conquistas. Também dizer que temos eleições a gente respeita a opinião 

de cada um, cada um tem seu candidato, esperamos que vença alguém que tenha condições de cuidar 

do nosso país, são essas as minhas palavras, boa noite a todos, obrigado; DANILO AUGUSTO BRANCO, 

Boa Noite Presidente, demais companheiros Vereadores, platéia que nos prestigia nesse recinto, 

colaboradores do quadro administrativo dessa Casa de Leis e a todos que nos assistem pelas redes 

sociais (Facebook). Quero pedir a palavra Presidente para falar sobre a reunião da AMUVI que teve 

sábado lá no distrito de Porto Ubá, onde tive presente lá eu Vereador André o vereador Claudeir aonde 

foi discutido foi solicitado essa reunião porque tem um estudo para a montagem de uma hidrelétrica lá 

no porto Ubá e no rio Ivaí, aonde o promotor Robson, os prefeitos da região, os vereadores a gente foi 

lá discutir e colocar a ideia nossa que é sempre preservar o nosso Rio Ivaí. Porque uma hidrelétrica hoje 

não traz recurso nenhum para o município, não tem aqueles Royalties, não tem recursos, Então para 

que a gente estragar natureza perder né o nosso Rio, teve os professores da faculdade de Maringá que 

estava explicando lá a forma do peixe, da piracema. Então com a barragem fica inviável nossos Rios vai 

acabar perdendo todos os peixes e lá temos no Porto Bar os pescadores, as famílias que vivem da pesca 
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né que tão lá cuidando do nosso Rio. Então nós como Vereador estamos lá apoiando fomos lá apoiar 

para que não venha sair essa Hidrelétrica no nosso município Por que não vai trazer benefício nenhum 

né eles explicar lá que 90% do Rio do Paraná já tá tomado por hidrelétrica né e só tem o Rio Piquiri e o 

Rio vai que ta sem. Quero também pedir a palavra, pois sábado a gente vai ter um jogo aqui no campo 

contra o porto bar, então o time de veterano aí vai está disputando mais um amistoso contra o tipo do 

Porto, sábado às 16 horas no Campo Municipal. Peço a palavra também para falar sobre indicação do 

Vale Alimentação ao funcionário público do nosso município, pois sugiro ao prefeito um vale 

alimentação de R$ 250 por funcionário, às vezes pode estar fazendo uma regra o funcionário que ganha 

um salário mínimo ganha um pouco mais e o funcionário que ganha acima de 4.000 ganha um pouco 

menos. A gente tem que estar sempre pensando no bem-estar do nosso funcionário e sempre tá 

pensando na melhoria do nosso município. Então peço que o prefeito traga esse benefício para o nosso 

funcionário que a gente possa trazer mais valorização a cada dia ao funcionário público. Peço a palavra 

também né referente ao projeto número 14 do Quiosque, trocando ideia com Zé do Rio a gente 

conversando, seu pai boca é um cara que faz três anos e meio que eu tô com meu escritório ali todo dia 

de manhã eu conversava com seu pai acordava cedo e podia tá chovendo, sol ele limpava o quiosque ele 

arrumava ele ajudava até limpar o banheiro. Sempre se dedicou ali e a gente via que ele fazia com amor 

então trocando ideia com o zé do rio foi uma homenagem assim simples, mas de coração que leva o 

nome do seu pai aquele quiosque que vai trazer valorização para o nome do seu Osvaldo que sempre 

ajudou aquele pessoal que joga truco ali. A Rosa direto estava lá jogando truco. Eu tive pouco 

conhecimento que seu pai mas o pouco conhecimento que eu tive o seu pai e eu já tinha ele no meu 

coração né, ele sempre falava Danilo eu tô aqui e o que eu puder fazer para ajudar o pessoal ali eu vou 

fazer, então cara do bem uma pessoa espetacular e graças a Deus ele deve está lá em cima com Deus. 

Ele deve está lá com Deus olhando para nós aqui e abençoando. Peço a palavra também que amanhã tô 

indo lá para o gabinete do Deputado Artagão Junior para conversar com ele sobre os projetos que 

estamos com andamento, buscando verbas e melhorias para todo o nosso município. Com destaque 

para a aquisição de um veículo para a Patrulha Ambiental lá no Porto Ubá. Aproveito para falar também 

sobre a emenda do Vereador André, lembrou muito bem do Dia de Finados e temos também o final do 

ano tá chegando, então que possamos aí fazer uma reunião juntamente com o comércio local e o seu 

comerciante eu sei a importância que a nossa cidade tem no final do ano que as pessoas que moravam 

que vem passear então que a gente possa tá nós Câmara de Vereadores juntamente com o prefeito tá 

discutindo que a gente pode estar fazendo algo de diferente nesse final de ano para ajudar o comércio 

local. Quero desejar uma boa noite que Deus abençoe a todos que Deus prepare o melhor caminho para 

o nosso município né em busca de recursos em busca de melhoria para o nosso funcionário público era 

essa palavra Presidente boa noite e obrigado; ANDRE FAIAN DELFINO, Boa Noite Presidente, demais 

companheiros Vereadores, platéia que nos prestigia nesse recinto, colaboradores do quadro 

administrativo dessa Casa de Leis e a todos que nos assistem pelas redes sociais (Facebook). Quero falar 

sobre o trabalho realizado no ultimo sábado no Porto Ubá, como o Danilo já falou com tudo aí né está 

querendo fazer bagagens, sendo que um empreendimento desse tipo não compensa no nosso 

município, pois estará alterando drasticamente o curso e o regime natural do nosso Rio Ivaí, curso 

hídrico esse que é uma das nossas maiores riqueza, é um patrimônio que garante o sustento de 

centenas de famílias em nosso município. Falo também sobre a minha indicação de manejo e limpeza 

dos cemitérios, haja vista que o dia de Finados se aproxima e a limpeza desses locais é uma necessidade 

que garantirá um melhor bem-estar aos familiares que se dirigirão ao cemitério para visitar seus entes 
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queridos sepultados. Era essa a minha palavra Presidente, boa noite e todos e uma ótima e abençoada 

semana; Presidente ODAIR JOSE BOVO, Também deixa as minhas palavras a todos vocês vereadores 

agradeço mais uma vez né mais uma segunda-feira por estar presente, agradeço aos requerimentos de 

vocês, as indicações, eu não vou tornar repetitivas a fala de cada Vereador, mas é isso aí estamo junto aí 

e acredito que tudo que foi falado aqui é do coração e quando é do coração as coisas é real né acontece 

eu tinha até marcado da tributação para falar, mas você já comentou nem vou estar falando tá 

repetindo também a única coisa que vou falar aqui que eu tinha marcado que talvez Vereador não falou 

foi a relação ao carnê do lixo, muitas pessoas me perguntaram porque dois carnê do lixo durante o ano 

Mas é simples é porque que vem ao começo do ano é referente ao ano 2020 do ano passado né pelo 

motivo também da pandemia o prefeito achou melhor não tá cobrando e vem Janeiro e esse que vem 

agora para nós é referente a esses dois exercícios financeiros. Com relação aos festejos de fim de ano eu 

já tenho conversado junto com prefeito esse ano, no final de ano vai ser no domingo né mas parece que 

já tem algo contratado em relação ao show, mas a questão do comércio seria importante as pessoas nós 

estar se reunindo mesmo e vendo alguma coisa diferente para o comércio local nós ta. As mulheres do 

café mandaram mais uma vez agradecer a todos vereadores a todas as vereadoras pela oportunidade e 

pelo crescimento que nós demos a ele né, enfim a toda a equipe que trabalha junto aí nesse projeto aí 

nível de Paraná, Vereador também comentou do Ferrugem em relação tinha notado também o pessoal 

do karatê que foi ontem mais uma vez representar elevar nosso município ficar em segundo lugar de 

novo lá né e medalhas tinha mais de 400 alunos inscritos né E nós vamos com a caravana de 40 alunos e 

mesmo assim conseguimos ficar em segundo lugar lá. Então era isso que eu tinha que tá falando. 

Agradeço também o pessoal Internauta que sempre nos vendo né nos assistindo e a gente agradece a 

todos. Despeço de todos vocês vereadores e vereadoras ao nosso advogado também pessoal que tá aí 

nos acompanha desde início obrigado pela presença aí vem o mais importante a vida de vocês fortalece 

a gente aqui. Então declaro encerrado a 36ª sessão ordinária do dia 24 de Outubro do ano de 2022 

todos tenham uma boa noite fica com Deus e até uma próxima assim se nos permitir obrigado.  E, nada 

mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Émerson 

Dias de Oliveira, Oficial Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo 

Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  

 

 

 

ODAIR JOSE BOVO  CLAUDEIR GORDIANO 

Presidente  1º Secretario 
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